

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan vancervan dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “**Pengaruh Harga Terhadap Keputusan Pembelian Pada *Brand Fashion Pull And Bear Di Bandung Tahun 2021***” dengan baik.

Laporan Tugas Akhir ini disusun berdasarkan fenomena yang terjadi saat ini di *Pull and Bear* Bandung dan dikaitkan dengan teori yang telah diterima oleh penulis selama perkuliahan. Tugas Akhir ini merupakan syarat untuk mendapatkan gelar Ahli Madya di D3 Manajemen Pemasaran, Fakultas Ilmu Terapan, Universitas Telkom.

Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam proses pembuatan Laporan Tugas Akhir ini, terutama saya ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan penulis vancervan, kekuatan, kesabaran serta kesempatan untuk dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
2. Orang tua penulis, Dodo Rustandi dan Rahmawati yang telah memberikan doa, dukungan, motivasi, saran dan juga selalu memberikan semangat selama menjalani studi di jurusan Manajemen Pemasaran Universitas Telkom dan juga dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Ibu Widya Sastika, ST., M.M selaku dosen pembimbing terbaik yang telah meluangkan waktu dan pikirannya, serta memberikan motivasi, dukungan, arahan, saran dan doa kepada penulis sehingga bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik
4. Mochamad Aji Purnomo dan Elsyia Putri Sutomo selaku pihak yang membantu memotivasi serta membagikan pengalamannya seputar pengerjaan tugas akhir.
5. Seluruh responden dari kuesioner proyek akhir yang telah membantu jalannya penelitian ini dengan vancer dan juga sudah mau mengisi kuesioner dengan baik dan sabar.
6. Semua pihak yang sudah membantu dan mendukung penulis selama ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan dan doa kepada penulis selama perkuliahan hingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Penulis sadar bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Segala bentuk kritik dan saran yang membangun penulis harapkan. Penulis berharap Laporan Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak. Demikianlah Laporan Tugas Akhir ini

peneliti buat. Atas perhatiannya peneliti mengucapkan terimakasih.

Bandung, 30 Agustus 2021

A handwritten signature in blue ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke extending to the right.

Dirga Pratama Putra Rustandi